



NPA

NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE

Transformons les colères éparpillées en Tous ensemble pour gagner !

Bulletin du NPA Poste - 03 septembre 2019



51% des sondé-e-s pensent que les grèves enseignantes à la rentrée sont justifiées. Pendant ce temps-là, Blanquer chute de 16 points... Il aura beau fanfaronner son mépris et encore plus son projet élitiste pour l'école ne passent plus !

Le gouvernement avance mais le fond de l'air reste à la contestation

Ses amis du gouvernement, Macron, Philippe et compagnie continuent d'écrire leur scénario contre le monde du travail et la jeunesse : remise en cause de l'assurance chômage, suppressions d'emplois dans la Fonction publique et précarisation rampante des agents, remise en cause de la retraite par répartition et toujours un fond d'air embué de lacrymo et de violences policières et judiciaires !

Mais pourtant, les travailleuses et les travailleurs ne restent pas tétanisé-e-s : les enseignant-e-s ont engagé un bras de fer autour du bac et la rentrée n'est pas sans heurts pour Blanquer: ses annonces sur la prétendue augmentation de salaire de 300 euros des profs n'a trompé personne, et ses déclarations racistes contre les musulmans et musulmanes vont avoir du mal à détourner la colère des personnels de l'éducation.

De plus, le samedi 31 août a montré un regain de mobilisation des Gilets Jaunes dans plusieurs grandes villes. Et dans la santé, depuis des mois maintenant, les mobilisations continuent.

Se regrouper, y aller ensemble, se rassembler, s'unir, c'est ça qu'il nous faut

La politique des directions syndicales est scandaleuse : elle fragmente consciemment nos luttes et nos résistances !

Pas moins de 7 dates en septembre et

sans compter sur les dates « Gilets Jaunes » des 7, 8 et 21 septembre qui, de fait et alors qu'un certain nombre de leurs porte-parole appellent à se réunir, participent de ce morcellement.

Chacun et chacune, dans ces secteurs professionnels ou d'intervention se saisira de sa journée spécifique qui constituera un premier test et une première occasion de retrouver ses collègues, dans la lutte.

La grève du 24 septembre contre la réforme des retraites qui de fait allongera notre temps de travail et baissera nos pensions pourrait être une première occasion de tenter la convergence.

Les professeur-e-s réuni-e-s en assemblée générale à Paris lundi 2 septembre ne s'y sont pas trompés-e-s et appellent d'ores et déjà à une assemblée générale inter-professionnelle en Ile-de-France ce même jour.

Mais après le 24, que ce passera-t-il ? Sommes-nous contraints de rester arrimés à un scénario de la défaite, où les mêmes phénomènes (des grèves éparpillées, par secteur) produiront les mêmes effets : perdre face à l'ouragan anti social et répressif du gouvernement et du patronat.

Personne ne contraindra personne à son calendrier mais les équipes militantes des secteurs de boîtes en lutte, les Gilets Jaunes, les fronts de lutte des quartiers, de la jeunesse et pour le climat portent la responsabilité de se rencontrer et de discuter d'une stratégie pour notre camp social, pour la convergence et contre la politique de "dialogue social" avec le gouvernement et le patronat.

Il n'y a aucune fatalité à la défaite, donnons-nous les moyens, sérieusement, d'engager le bras de fer !

Dans les Yvelines, la répression se poursuit !

3^{ème} commission disciplinaire en 4 ans pour Vincent Fournier, représentant CGT FAPT 78, pour avoir pris la parole devant ses collègues. **Un rassemblement aura lieu devant la direction au 3 avenue du Centre à Guyancourt** lors de la commission disciplinaire (la date n'est pas encore fixée).

Postiers, sans-papiers... et grévistes !

Depuis près de 3 mois une trentaine de travailleurs sans papiers de l'agence Chronopost d'Alfortville sont en grève pour obtenir leur régularisation. Ils occupent les abords de l'agence et ont été rejoints par des travailleurs d'autres entreprises. Employés en intérim par Derichebourg, société elle-même sous-traitante pour Chronopost, elle-même filiale de La Poste : ce système de poupées russes sert à (bien mal) masquer les responsabilités du Groupe La Poste. La Poste doit intervenir auprès de la préfecture pour une régularisation immédiate et en faisant cesser la sous-traitance !

Les factrices de Miélan en grève depuis 107 jours !

Cela fait maintenant 107 jours que les 4 factrices de Miélan sont en grève. 40% des effectifs ont été supprimés en 12 ans. C'est la réorganisation de cette année, qui a supprimé 1,17 emplois, qui a fait déborder le vase. La direction de la Poste affiche son mépris, les postières ont donc décidé d'en appeler à la préfète du Gers, qui leur a adressé une fin de non-recevoir. **Mais comme lors de la grève du 92, l'Etat fait le choix de se ranger du côté des patrons, montrant ainsi sa nature de classe.** Exprimons notre solidarité avec cette grève du « pot de terre » contre le « pot de fer » ! Les factrices de Miélan gagneront !

Tentative de meurtre contre Kamel des MacDo !

Le 29 août dernier, Kamel Guemari, délégué syndical FO au MacDo de Saint-

Barthélemy à Marseille, a déposé plainte pour tentative de meurtre. Dans la nuit du lundi au mardi précédent, une voiture a délibérément foncé sur lui aux abords du restaurant ! Kamel Guemari est la figure de proue de la résistance des salariés de MacDo qui s'opposent depuis un an à un plan social. **Menaces, tentatives de corruption et violences par des hommes de main : Kamel et ses camarades n'ont jamais cédé. Solidarité avec Kamel !**

Soutien à Yann de SUD PTT 13 !

La Poste franchit encore de nouvelles limites : elle traîne en discipline un membre du bureau fédéral de SUD-PTT et représentant d'un de ses syndicats à la fois combatifs et représentatif, à savoir SUD PTT 13. La Poste espère faire peur en donnant le signal que personne n'est à l'abri ? **Montrons-lui que la solidarité face à la répression sera encore plus forte !**

A voir à la TV le 12 septembre : Envoyé Spécial, « La Poste sous tension »

Depuis de nombreuses années, l'entreprise est engagée dans une gigantesque modernisation pour s'adapter à la concurrence et à la chute du volume de courrier. Mais en interne, ce que la direction appelle la « réorg » semble très mal vécue par certains salariés. Envoyé Spécial a recueilli les témoignages inédits de facteurs, cadres, et dirigeants : ils dénoncent une impitoyable pression du résultat, des objectifs fixés par un mystérieux algorithme, un management parfois autoritaire, des restructurations permanentes dans les centres de tri et les services. Surtout, selon ces témoins, en deux ans, près de cinquante salariés se seraient suicidés à cause de ces conditions de travail.

Cette enquête sera diffusée le jeudi 12 septembre à 21h05 sur France 2 et présentée par Élise Lucet. Ne la manquez pas !



Nouveau Parti Anticapitaliste
secteur Poste